

# *Comenzó primera etapa de recuperación económica con restricciones que impone todavía la Covid-19*

---



La Habana, 18 jun (RHC) Todas las provincias de Cuba, excepto La Habana y Matanzas, comenzaron este jueves la primera fase de la recuperación de la Covid-19 con el objetivo de reactivar la economía, aunque se mantienen medidas como el uso obligatorio de mascarillas y el distanciamiento físico.

El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, aseguró la víspera que las 13 provincias y el municipio especial Isla de la Juventud están en condiciones pasar a la nueva etapa y llamó a mantener disciplina y responsabilidad para no perder lo alcanzado hasta ahora en esos territorios.

Díaz-Canel precisó que la intención en este periodo es reactivar la economía sin renunciar al teletrabajo, al trabajo a distancia, ni a la atención diferenciada a las personas vulnerables.

También se refirió a la producción de alimentos como una prioridad e instó a intensificar la siembra y

cosecha de productos agrícolas. 'No podemos seguir dependiendo de las importaciones', enfatizó.

Según informó la semana pasada el viceprimer ministro y titular de Economía, Alejandro Gil, el plan para el retorno gradual a la normalidad incluye desde el primer momento el restablecimiento paulatino del sector productivo y de servicios, estatal y no estatal, resalta Prensa Latina.

En los lugares previstos regresan los servicios gastronómicos en cafeterías y restaurantes sin aglomeraciones en los locales y permanecen las ofertas gastronómicas a domicilio.

En dichas localidades se restablece el transporte público urbano, entre municipios y el rural, aunque con limitaciones.

Sin embargo, aún será prohibida la transportación entre provincias, la cual se realizará excepcionalmente por intereses sociales y laborales.

El turismo se pondrá a disposición del mercado nacional, con todas las facilidades existentes para la venta de reservaciones, y será más adelante cuando el país autorizará la llegada de visitantes extranjeros por motivos de ocio.

De acuerdo con el plan, en esta primera fase se reactivan los servicios jurídicos incluidos los matrimonios, se retoman los procesos judiciales teniendo en cuenta las urgencias y prioridades, y vuelven a funcionar los bufetes colectivos.

También a partir de hoy las instituciones religiosas pueden retomar sus oficios, aunque con pocas personas para mantener el necesario distanciamiento en locales cerrados.

La estrategia de reapertura progresiva tras la epidemia de coronavirus excluye por el momento a las provincias de La Habana y Matanzas, únicos territorios del país que aún reportan casos de Covid-19.

El plan del gobierno cubano para el desescalamiento luego del pico de la pandemia, está estructurado en dos etapas y la primera de ellas en tres fases con el objetivo de evitar un rebrote de la enfermedad.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/226040-comenzo-primer-etapa-de-recuperacion-economica-con-restricciones-que-impone-todavia-la-covid-19>



# **Radio Habana Cuba**